



LA EDUCACIÓN FINANCIERA EN LA TOMA DE DECISIONES AL SELECCIONAR UNA ALTERNATIVA DE FINANCIAMIENTO

Teresa de Jesús Tovar Burgos¹ y Armando Sánchez Macías ¹

¹ Coordinación Académica Región Altiplano Oeste. teresaburgos92@gmail.com

La educación financiera es considerada como uno de los motores del desarrollo social porque contribuye a la formación integral del capital humano, pero especialmente porque ofrece mejores alternativas de vida al tomar decisiones financieras adecuadas. Dado que el nivel de educación financiera de las personas influye al momento de considerar una fuente de financiamiento adecuada, el objetivo de esta investigación es conocer la relación que existe entre la educación financiera y la toma de decisiones para elegir fuentes de financiamiento en los habitantes de Salinas, S.L.P. La población son aquellos sujetos de crédito que ya han tomado una decisión sobre una fuente de financiamiento y se identificará su nivel de educación financiera. La muestra es de tipo no probabilística por conveniencia con un tamaño de 25 sujetos. La investigación es descriptiva, cuantitativa, transversal y no experimental. Para recopilar la información se diseñó un cuestionario estandarizado de preguntas abiertas y cerradas, éstas con opción múltiple y escala de Likert. Se encontró que las personas no cuentan con suficiente educación financiera para elegir las fuentes de financiamiento apropiadas.

Palabras clave: Microcrédito, educación financiera, decisiones financieras